

スポーツの
秋!!



なみびよトピックス



ペンギん・いるか組(1・2歳児)

9月上旬は暑い日が続いていましたが、少しずつ涼しい日が増え戸外あそびを多く活動に取り入れられるようになりました。自由あそびの他に、11月の親子運動・園庭あそびに向けて組み立て遊具や運動用具を使ったあそびにチャレンジして、たくさん体を動かしています。

また、お散歩ロープの取り組みも始め、10月のお弁当保育では実際に使用して公園まで行くことができたらしいな♪と思っています。今後は園外で自然に触れる機会を作りたいです。

(鍵矢 ななみ)



あしか・かもめ・くじら組(3・4・5歳児)

敬老の日に合わせて、近くの特別養護施設“すみれ苑”にプレゼントする花束制作をしました。各クラス違う種類を作り、いろいろな形、色の花が完成して綺麗な花束ができました。“すみれ苑”に行き、直接おじいちゃん、おばあちゃんに渡すことはできませんでしたが、施設の中から手を振ってもらくと、子ども達も嬉しそうに手を振り返っていましたよ。

ワクワク運動会に向けて!ルーや運動あそび、パラバルーンなどの取り組みが増えますが、子ども達はたくさんのごことに頑張っ挑戦しています。

(長岡 直哉)

